



Freebies / kostenlose Grafiken

Lizenz-Details

Die Lizenz gewährt dir eine nicht-exklusive, weltweite Lizenz zur Nutzung des von dir heruntergeladenen Freebies.

Was du tun darfst:

Du bist berechtigt, die Grafik für persönliche und kommerzielle Zwecke zu nutzen. Du kannst beliebige Produkte für dich selbst oder für deine Kunden damit erstellen. Du kannst es so oft verwenden, wie du möchtest.

Du kannst die Grafik modifizieren und mit anderen Designs kombinieren und daraus ein Design für den persönlichen und kommerziellen Gebrauch erstellen.

Dinge, die du nicht tun darfst:

Du darfst die ursprüngliche Grafik nicht unterlizenzieren, weiterverkaufen, vermieten, verleihen oder verschenken. Du darfst die Grafik nicht unverändert oder mit oberflächlichen Modifikationen weiterverteilen oder zur Verfügung stellen, auch wenn die Weiterverteilung kostenlos ist.

Die Grafik darf nicht in obszöner, sittenwidriger, verletzender oder verleumderischer Weise verwendet werden oder in Material verwickelt sein, das eine Person oder ein Eigentum, das in dem Inhalt wiedergegeben oder beschrieben wird, in Verruf bringen oder rechtliche Schritte auslösen könnte.

.....

Sollte es Unklarheiten über die Nutzungsbedingungen geben, wende dich mit Fragen gerne direkt an mich: mail@piakolle.de

.....

www.piakolle.de
www.creativemarket.com/pia_kolle
www.iamfy.co/designer/pia-kolle
www.spoonflower.com/profiles/lucy_&_me
www.photocircle.net/de/fotografen/15536/pia-kolle
www.artboxone.de/informationen/artist/pia-kolle
www.society6.com/piakolle
www.redbubble.com/de/people/piakolle

[instagram.com/pia_kolle](https://www.instagram.com/pia_kolle)
[pinterest.com/piakolle](https://www.pinterest.com/piakolle)



Freebies / free graphics

License details

The license grants you a non-exclusive, worldwide license to use the freebie you downloaded.

What you may do:

You are allowed to use the graphic for personal and commercial purposes. You can create any products for yourself or for your customers with it. You can use it as many times as you want.

You can modify the graphic and combine it with other designs to create a design for personal and commercial use.

Things you are not allowed to do:

You may not sublicense, resell, rent, lend, or give away the original graphic. You may not redistribute or make available the graphic unmodified or with superficial modifications, even if the redistribution is free.

The graphic may not be used in an obscene, immoral, infringing or defamatory manner or be involved in any material that could bring disrepute or legal action against any person or property depicted or described in the content.

.....
If there is any uncertainty about the terms of use, please feel free to contact me directly with any questions: mail@piakolle.de

-
- www.piakolle.de
 - www.creativemarket.com/pia_kolle
 - www.iamfy.co/designer/pia-kolle
 - www.spoonflower.com/profiles/lucy_&_me
 - www.photocircle.net/de/fotografen/15536/pia-kolle
 - www.artboxone.de/informationen/artist/pia-kolle
 - www.society6.com/piakolle
 - www.redbubble.com/de/people/piakolle

- [instagram.com/pia_kolle](https://www.instagram.com/pia_kolle)
- [pinterest.com/piakolle](https://www.pinterest.com/piakolle)